

## ABSTRAK

Syarifah, Ninis. 2007. **Pengaruh Kinerja Komite Sekolah terhadap Keefektivan Implementasi Manajemen Peningkatan Mutu Berbasis Sekolah (MPMBS) di SMP Negeri 1 Sidoarjo**, Skripsi. Jurusan Ilmu Administrasi Negara, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Airlangga, Pembimbing: Drs. Roestoto HP, SU.

Rendahnya mutu pendidikan pada setiap jenjang dan satuan pendidikan, khususnya pendidikan dasar dan menengah merupakan salah satu permasalahan pendidikan yang dihadapi oleh bangsa Indonesia saat ini.

Pemberlakuan Manajemen Peningkatan Mutu Berbasis Sekolah (MPMBS) oleh pemerintah, yang berkonsekuensi logis pada terbentuknya Komite Sekolah diharapkan mampu meningkatkan mutu pendidikan di negara ini.

Namun, permasalahan muncul ketika pembentukan Komite Sekolah dianggap terlalu *instan* yang menyebabkan Komite Sekolah akhirnya lebih banyak berperan sebagai mitra dan *watchdog* bagi sekolah. Hal ini juga menyebabkan kinerja Komite Sekolah dalam kehidupan sehari-hari seringkali pasif. Bahkan sekadar menjadi tukang stempel apa yang menjadi kebijakan Kepala Sekolah.

Penelitian ini dilaksanakan dengan menggunakan metode penelitian survei dan dianalisis dengan menggunakan bantuan SPSS 11.5. Peningkatan kinerja Komite Sekolah diteliti berdasarkan peningkatan kinerja Komite Sekolah sebagai badan pertimbangan, pendukung, kontrol dan mediator, yang diharapkan mampu meningkatkan keefektivan implementasi MPMBS melalui peningkatan *input*, proses, *output*, dan *outcomes* yang ada di sekolah.

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa ada hubungan yang positif dan signifikan antara variabel kinerja Komite Sekolah dengan variabel keefektivan implementasi MPMBS di SMP Negeri 1 Sidoarjo dengan koefisien korelasi sebesar 0,879.

Sedangkan pada uji korelasi regresi sederhana diperoleh hasil bahwa variabel kinerja Komite Sekolah dengan variabel keefektivan implementasi MPMBS di SMP Negeri 1 Sidoarjo berpengaruh secara signifikan dimana  $t_{hitung} (14,98) > t_{tabel} (2,65)$ .

Kesimpulan yang didapat dari penelitian ini adalah bahwa kinerja Komite Sekolah mempunyai hubungan dan pengaruh yang signifikan terhadap peningkatan keefektivan implementasi MPMBS.

**Kata kunci:** kinerja Komite Sekolah, Keefektivan, Implementasi MPMBS